



## Témoignage de Roland GAILLON

publié le 11/03/2025



Le mardi 18 février, dans le cadre des programmes scolaires, les classes de 3ème B, 3ème C et 3ème F ont eu l'opportunité d'écouter le témoignage de Monsieur Roland GAILLON. Celui-ci, pendant une heure, leur a raconté son expérience d'enfant juif caché en France durant la Deuxième Guerre mondiale. Les élèves ont pu échanger durant une deuxième heure en lui posant des questions.

Ces moments ont été des temps forts, parfois émouvants pour les élèves, et qui leur ont permis d'aborder et d'incarner l'histoire de la Deuxième Guerre mondiale.

La presse locale (La Nouvelle République, Centre Presse et une correspondante du "7 à Poitiers") était présente dont les articles sont consultables en ligne.

Le mardi 18 février, dans le cadre des programmes scolaires, les classes de 3ème B, 3ème C et 3ème F ont eu l'opportunité d'écouter le témoignage de Monsieur Roland GAILLON. Celui-ci, pendant une heure, leur a raconté son expérience d'enfant juif caché en France durant la Deuxième Guerre mondiale. Les élèves ont pu échanger durant une deuxième heure en lui posant des questions. Ces moments ont été des temps forts, parfois émouvants pour les élèves, et qui leur ont permis d'aborder et d'incarner l'histoire de la Deuxième Guerre mondiale.

La presse locale (La Nouvelle République, Centre Presse et une correspondante du "7 à Poitiers") était présente dont les articles sont consultables en ligne en suivant les liens :

[7 Info](#)

[Article Nouvelle République](#)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.